

Tiga Pilar Desa Gebang Dampingi Penilaian Lomba Posyandu Tingkat Kecamatan

Muhammad Makruf - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Feb 23, 2023 - 19:04



Posyandu merupakan salah satu bentuk upaya penanganan kesehatan bersumber daya masyarakat yang dikelola dan diselenggarakan dari, oleh, untuk dan bersama masyarakat

DEMAK – Babinsa Desa Gebang Kulon Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Peltu Subakir bersama Bhabinkamtibmas dan Kepala Desa Ibnu Ubaidillah melaksanakan pendampingan penilaian lomba Posyandu tingkat Kecamatan Bonang di Posyandu Anggrek Desa Gebang, Kecamatan Bonang, Kamis

(23/2/23).

Lomba yang dinilai langsung oleh petugas Puskesmas Bonang 1 ini sebagai salah satu upaya untuk meningkatkan kunjungan Balita di Posyandu, meningkatkan pengetahuan, sikap dan ketrampilan kader Posyandu, juga meningkatkan pengetahuan dan peran serta masyarakat akan pentingnya Posyandu dalam peningkatan gizi dan kesehatan.



Dalam kesempatan itu, Babinsa Peltu Subakir menyampaikan, pendampingan bersama Bhabinkamtibmas dan Kepala Desa Gebang, sebagai bentuk dukungan dan kepedulian Tiga Pilar Desa Gebang akan kesehatan ibu dan anak di wilayah.

Dijelaskannya, Posyandu merupakan salah satu bentuk upaya penanganan kesehatan bersumber daya masyarakat yang dikelola dan diselenggarakan dari, oleh, untuk dan bersama masyarakat dalam penyelenggaraan pembangunan kesehatan guna memberdayakan masyarakat dan memberikan kemudahan kepada masyarakat dalam memperoleh pelayanan kesehatan dasar untuk mempercepat penurunan angka kematian ibu dan bayi.

“Untuk itu, kita dampingi penilaian lomba Posyandu di Desa Gebang, sebagai bentuk dukungan dan kepedulian kita di wilayah,” jelasnya.

Sementara Bidan Desa, Upik Prastini menuturkan bahwa lomba yang diadakan tingkat Kecamatan Bonang, memiliki lima fungsi, yakni pemantauan pertumbuhan, penyuluhan gizi dan kesehatan, imunisasi, pelayanan KB dan pelayanan kesehatan dasar.

Selain dari itu, salah satu tujuan diadakannya lomba posyandu ini, adalah untuk mempersiapkan kader-kader posyandu se-Kecamatan Bonang untuk mengikuti

lomba Posyandu tingkat Kabupaten.

“Lomba ini sebagai bentuk perhatian kepada Posyandu, karena Posyandu sebagai ujung tombak kesehatan ibu dan anak. Diharapkan, nantinya apabila salah satu Posyandu yang keluar sebagai juara akan menularkan ilmunya kepada Posyandu lain, sehingga kemampuan kader Posyandu di kecamatan Bonang akan merata,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak